

# Die Titelverteidiger bestätigen

Tageblatt

Montag, 21. Januar 2019 • Nr. 17

## TURNEN Erste Qualifikationsrunde der Coupe de Luxembourg

### Resultate

#### Resultate:

**Damen (8 Teilnehmer):** 1. Réveil Bettemburg 1 319,218 Punkte, 2. Flic-Flac Differdingen 1 313,866, 3. Gym Bonneweg 1 302,967, 4. SC Beles 1 295,167

**Juniorinnen (13):** 1. Réveil Bettemburg 1 316,900, 2. Nordstad Turnveräin 2 305, 850, 3. Union Düdelingen 1 304,600, 4. Gym Bonneweg 1 302,900, 5. Aurore Oetringen 1 293,950

**Herren (5):** 1. Liberté Niederkorn 222,400, 2. Réveil Bettemburg 210,450, 3. SC Beles 202,900, 4. Travail Schifflingen 192,250

**Junioren (5):** 1. Réveil Bettemburg 194,517, 2. Nordstad Turnveräin 179,417, 3. SC Beles 175,367, 4. Aurore Oetringen 171,417

#### Jenny Zeyen

Die ersten Halbfinalteilnehmer der Coupe de Luxembourg, des wichtigsten Wettbewerbs im luxemburgischen Allgemeinturnen, stehen seit Samstag fest. Der große Gewinner des Tages ist dabei zweifelsohne der Réveil Bettemburg.

Bei den Damen sicherte sich Titelverteidiger Bettemburg souverän den Einzug in die nächste Runde. Die Turnerinnen um Maité Baum und Lisa Pastoret

konnten an jedem der vier Geräte die höchste Punktzahl einfahren und belegten so am Ende mit 319,218 Punkten mit deutlichem Abstand den ersten Platz. Zweimal – Sprung und Boden – konnte der Réveil dabei sogar mehr als 80 Zähler einfahren. Ebenfalls ins Semifinale sind der Flic-Flac Differdingen, die Gym Bonneweg sowie der S.C. Beles eingezogen. Auch bei den Juniorinnen lag am Ende des Tages Vorjahressieger Bettemburg auf dem ersten Platz.

Die jungen Turnerinnen des Réveil sicherten sich einen Vor-

sprung von elf Punkten vor dem zweiten Team des Nordstad Turnveräin. Die zweiten Mannschaften eines Klubs dürfen jedoch nicht ins Halbfinale vordringen, womit die weiteren Plätze an die Union Düdelingen, die Gym Bonneweg und Aurore Oetringen gingen.

Auch bei den Männern führte am Ende der Titelverteidiger die Rangfolge an. Wie die Bettemburger Damen gewannen auch die Herren der Liberté Niederkorn alle vier Geräte – Boden, Pauschenpferd, Ringe und Barren – und durften sich am Ende

über 222,400 Punkte freuen. Weitere Halbfinalteilnehmer sind Bettemburg, Beles sowie der Travail Schifflingen.

Bei den Junioren gab es am Samstag unterdessen zum dritten Mal einen ersten Rang für den Réveil Bettemburg. Ebenfalls im Semifinale stehen die Nachwuchsturner aus der Nordstad, Beles und Oetringen.

Der zweite Teil der Qualifikation – sämtliche Gruppen B – geht am kommenden Samstag in Echternach (Damenbereich) sowie Contern (Herrenbereich) über die Bühne.